

Runderneuerung der Kulturkate

11.10.2016 12:30



Die Kulturkate Beckersberg ist in den Jahren 1994/95 erstellt worden. Seitdem dient sie in vielfältiger Weise den Vereinen BürgerAktiv, forum Kultur-Förderungs-Vereinigung Henstedt-Ulzburg e.V. und dem Seniorenbeirat für ihre kulturellen Aktivitäten. Das Haus ist hervorragend ausgelastet und erfreut sich großer Beliebtheit.

Inzwischen ist die Kulturkate aber nach mehr als 20 Jahren „in die Jahre gekommen“, so dass umfassende Unterhaltungs- und Verbesserungsmaßnahmen erforderlich wurden.

In 2016 wurden folgende Maßnahmen durchgeführt:

1. Das Reetdach, das die Kate besonders prägt, war aufgrund des Alters stark geschädigt. Es wurde von Pilzbewuchs und Moos befreit. Umfangreiche Ausbesserungsarbeiten und eine neue Beschichtung wurden durchgeführt. Nun sieht es wieder wie neu aus.
2. Die Terrasse zum Beckersbergsee erhielt einen neuen Plattenbelag, weil die bisherigen Waschbetonplatten unansehnlich und bröckelig geworden waren. Nun ist das alte liebenswerte Ambiente wieder hergestellt.
3. Die Hauszuwegung erhielt ebenfalls ein neues Pflaster, die alten Waschbetonplatten wurden entfernt. Außerdem wurde der Zugang zum Haus verbreitert, so dass er jetzt barrierefrei auch für Besucher mit Behinderung benutzt werden kann.

In 2017 stehen weitere Sanierungs- und Verbesserungsmaßnahmen an:

1. Die gesamte Bestuhlung der Kate muss überholt werden. Kaputte und beschädigte Stühle sind zu reparieren und malermäßig auszubessern. Außerdem erhalten die Stühle neue Sitzbezüge.
2. Die Beschilderung an der Beckersbergstraße ist zu verbessern. Die Kulturkate ist zurzeit nur schwer zu finden, weil die vorhandenen Hinweisschilder durch Bewuchs oder durch ihre geringe Größe für Ortsunkundige nicht erkennbar sind. Außerdem fehlt ein Hausnummernhinweis (Beckersbergstraße 40).

So gibt es also immer etwas zu tun.

Henstedt-Ulzburg, 07.10.2016

gez. Stefan Bauer
(Vorsitzender des Stiftungsrates)